

Communiqué de presse
Lausanne, le 27 mars 2023

Un engagement commun en faveur de la gymnastique

La Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025, GymVaud et Coop s'associent afin de promouvoir la pratique de la gymnastique et ses valeurs à travers le plus grand événement de sport populaire de Suisse. Celui-ci aura lieu à Lausanne du 12 au 22 juin 2025.

Coop, un partenaire d'envergure pour promouvoir la gymnastique et créer des vocations

Le Comité d'organisation de la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 a le plaisir de compter sur le soutien de Coop parmi ses principaux partenaires. Ce partenariat comprend également l'entrée de Coop parmi les sponsors de GymVaud, l'Association cantonale vaudoise de gymnastique.

Coop renforce ainsi son engagement de longue date dans la gymnastique puisque l'entreprise soutient les fêtes fédérales de gymnastique depuis 2002. Comme le souligne Cédric Bovey, président de la FFG Lausanne 2025, "ce partenariat s'inscrit dans la continuité d'une collaboration fructueuse entre l'une des plus grandes entreprises suisses et la plus importante manifestation sportive de notre pays".

Coop s'engage, en outre, jusqu'en 2025 en tant que partenaire platine de la Fédération suisse de gymnastique. "Coop est présente dans toute la Suisse. Elle est ainsi le partenaire idéal pour la gymnastique suisse. Nous nous réjouissons de cette collaboration, d'autant plus que nous partageons les mêmes valeurs", souligne Fabio Corti, président central de la Fédération suisse de gymnastique.

La durabilité comme message clé

La FFG Lausanne 2025 s'est fixé des objectifs élevés en termes de durabilité et désire délivrer un message fort aussi bien aux gymnastes, aux volontaires qu'aux visiteuses et visiteurs.



À ce titre, Coop s'est engagé à participer à la mise en place d'un concept de restauration locale et durable en lien avec les objectifs spécifiques et ambitieux du Comité d'organisation de FFG Lausanne 2025. Cela passe par un questionnaire sur la provenance de la nourriture, son acheminement, ainsi que son impact sur l'environnement et la santé. De plus, la gestion des emballages, des déchets et celle de la vaisselle consignée seront également analysées.

Rassembler, partager, innover, bouger : des valeurs communes

Ce sont ces valeurs, la pratique de la gymnastique pour toutes et tous, ainsi que des émotions fortes que la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 et Coop veulent transmettre par ce partenariat.

Il s'inscrit dans le cadre de l'engagement sociétal de Coop qui s'adresse à un large public. "La gymnastique est l'incarnation même du sport de masse, car elle enthousiasme autant les jeunes que les moins jeunes et favorise l'activité physique et la santé", déclare Philipp Wyss, président de la Direction générale de Coop. Lui-même est un gymnaste actif et enthousiaste depuis son enfance.

Contact

Gaël Lasserre,
Directeur Général de la FFG Lausanne 2025
+ 41 (0) 79 356 78 32
gael.lasserre@lausanne2025.ch



La Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025

La 77ème Fête fédérale de gymnastique revient en terre Vaudoise après 74 ans d'attente. Du 12 au 22 juin 2025, La Capitale olympique va vibrer au rythme de multiples démonstrations, des compétitions de quelque vingt disciplines mettant à l'honneur la gymnastique pour tous · tes et sous toutes ses formes.

C'est une occasion unique de fédérer les gymnastes suisses ainsi que d'inspirer les générations d'actuels et de futurs sportifs et sportives en offrant une ambitieuse fête populaire. Fort de l'esprit innovant, festif et passionné propre à la Romandie, le Comité d'organisation peut compter sur l'expertise unique du réseau de la Capitale olympique en matière d'organisation d'événements sportifs majeurs.

Outre ses objectifs élevés en termes de durabilité, le Comité d'organisation de la FFG Lausanne 2025 a également pour mission de valoriser le travail des volontaires, des collaborateurs · trice · s et des sociétés qui s'engagent pour le développement de la pratique sportive notamment au travers de la gymnastique.

En étroite collaboration avec GymVaud, la FFG Lausanne 2025 désire ardemment mettre en lumière l'offre sportive proposée dans les sociétés de gymnastiques vaudoises et souligner l'engagement de l'ensemble des acteurs du monde gymnique vaudois, au service du lien social, de l'activité physique et de la santé.

La FFG Lausanne 2025 en chiffres :

- 70'000 gymnastes venant de toute la Suisse
- 22'400 gymnastes jeunesse
- 2'350 sociétés de gym
- 20 disciplines
- plus de 100 épreuves
- env. 30 sites répartis en 5 zones
- 8'000 volontaires dont 4'000 juges
- 300'000 spectateur · trice · s
- 75'000 nuitées
- 10'000m² de camping
- 96% de déplacements en transports publics
- 80 trains supplémentaires
- 150 médias accrédités
- CHF 21mio de budget